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(I lavori in iziano alle ore 9.34 con l'esam e del punto all'o.d .g. inerente a "S volgim ento 

in terrogazioni e in terpellanze") 

 

 

***** 

 

In te rrogazion e  n . 1912 pre se n tata  da Be rtola, in e re n te  a "P r oblem a  ed ificio 

a bba n d on a to con  la  p r esen z a  d i  a m ia n to t r a  S t r a d a  Debou ch et  e Via  Vin ovo d el  

Com un e d i  N ich el ino (TO" 

 

 

P RESIDENTE 

 

Buon giorno, colleghi. 

In iziamo i lavor i del sindaca to ispet t ivo proponendo l'esame dell'in ter rogazione n . 1912.  

 Consigliere Bertola , t ra t t andosi di un 'in ter rogazione ordinar ia , non è prevista  

l'illust razione: c'è solo la  r isposta  della  Giunta regionale, cu i può poi replicare.  

La  parola  a l Vicepresidente Reschigna  per  la  r isposta . 

 

 

RESCHIGNA Aldo, Vicepresidente della Giunta regionale 

 

Grazie, Presidente. 

In  mer ito a ll'in terrogazione presenta ta  da l Gruppo consilia re del Movimento 5 Stelle, 

voglio precisare quanto segue (poi consegnerò un  testo scr it to molto dovizioso anche di 

par t icolar i t ecnici). 

L'edificio abban donato con la  presenza  di amianto t ra  Strada  Debouchet  e Via  Vinovo nel 

Comune di Nichelino è un  fabbr ica to di propr ietà  della  Regione Piemonte. Su  questo edificio il 

Set tore Pa tr imonio è intervenuto con  una determinazione dir igenzia le del 20 dicembre 2017 , 

con  la  quale sono sta te avvia te, t ramite procedura  MEPA, le procedure per  l'a ffidamento dei 

lavor i per  l'eliminazione dell'amianto a ll'in terno della  cost ruzione, nonché per  il 

campionamento di t er reni limit rofi a l fabbr icato denominato ex Galoppatoio di Stupinigi. 

Sono scadut i i t ermini per  la  presentazione delle offer te e sono dunque in  corso le 

procedure. Da  par te della  Direzione Pat r imonio mi viene comunica to che si r it iene che ent ro il 

mese di marzo possa essere ch iusa  la  procedura  di gara  e quindi affidat i i lavor i. 

Si prevede sostanzia lmente che i lavor i possano incominciare entro il mese di maggio 

2018; il t empo presunto per  la  conclusione dei lavor i è previsto in  75 giorn i na tura li 

consecut ivi, quindi le previsioni indicano che la  fine dei lavor i d ovrebbe configurarsi 

t empora lmente ent ro il mese di set tembre 2018. 

Risparmio tu t ta  una  ser ie di par t icolar i e di aspet t i t ecnici che non ho nessuna  difficoltà  

a  consegnare a l Consigliere Ber tola . Mi permet to solo di fa re una considerazione fina le.  

Nonostante la  Direzione Pat r imonio abbia  u t ilizza to, t ramite le procedure MEPA, tut te 

le procedure più  celer i, da ta  anche la  necessità  di poter  eliminare a l più  presto la  presenza di 

amianto a ll'in terno dell'edificio e dell'a rea  circostante, a  dispet to dell'u rgen za  dei lavori, 

ipot izzare da l mese di dicembre che la  procedura  si concluda  ent ro il mese di maggio significa 

veramente che noi siamo di fronte a  un  Paese con  procedure burocra t iche che di per  sé non 

garant iscono t rasparenza  e legit t imità , ma che a  volte s t r idono r ispet to a lla  necessità  e 

a ll'u rgenza  di poter  intervenire. 

 

 

P RESIDENTE  
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Se vuole, può replicare, Consigliere Ber tola . 

 

 

BERTOLA Giorgio  

 

Grazie, Presidente. 

Ringrazio il Vicepresidente Reschigna  per  la  r isposta  e non posso che concordare con 

l'amara  r iflessione da  lu i por tata  relat ivamente a  cer te procedure esisten t i nel nost ro Paese; 

un 'amara  r iflessione che si va  ad aggiungere a  un 'a lt ra  amara  r iflessione, che è quella  che 

avevo fa t to io e che avevano fa t to a lcuni cit t adin i del t er r itor io quando consta tavano che 

ancora  a  set tembre 2017 c'era  questo problema con l'amianto. 

L'amara  considerazione era  questa : è stato edifica to un  mastodont ico, gigantesco cent ro 

commerciale che sta  por tando a lla  fame molt i commerciant i di Nichelino e Vinovo e tu t to 

questo non è basta to nemmeno a  fa r  r imuovere un  po' di amianto da  un vecchio edificio.  

Io spero, anzi sono sicuro che, anche grazie a lla  mobilit azione di quest i cit t adin i che 

avevano fa t to una segnalazione a l Comune di Vinovo, a lla  Polizia  municipa le di Nichelino e 

a ll'ASL, si sia  par t it i con  la  procedura  descr it t a  da ll'Assessore Reschigna , che adesso 

monitoreremo anche noi per  ver ificare che, nel r ispet to dei tempi burocra t ici, il tut to si r isolva 

per  il meglio. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 9.50 il Presidente d ichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g. 

inerente a "S volgim ento in terrogazioni e in terpellanze") 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 10.05) 

 


